

BAB V

PENUTUP

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan hasil analisis dari pembahasan “Penerapan Prinsip Dasar Jurnalistik Penulisan Berita 5W+1H Pada Website KPU DIY Dalam Memenuhi Informasi dapat disimpulkan bahwa hasil penelitian mengambil tiga berita dari *website* KPU DIY, kemudian dianalisis sesuai prinsip dasar jurnalistik 5W+1H. Dari tiga berita diatas penulis menyimpulkan bahwa penerapan prinsip dasar jurnalistik 5W+1H di KPU DIY sudah diterapkan atau sudah sesuai dengan poin-poin pada tujuan masalah dari penerapan prinsip dasar penulisan berita pada Website KPU DIY, dan juga memenuhi kaidah prinsip dasar jurnalistik pada penulisan berita dan memenuhi kriteria salah satu teori prinsip dasar jurnalistik penulisan berita mengenai teori 5W+1H yang dipakai.

Dari hasil kesimpulan ini, upaya yang dilakukan oleh penulis berita *website* KPU DIY dalam menerapkan prinsip dasar jurnalistik 5W+1H adalah dengan cara menganalisis catatan-catatan penting yang sudah dicatat oleh penulis berita sebelum merumuskan berita yang dibuat, setelah itu penulis berita mengambil kesimpulan yang ditulis dan kemudian merumuskan 5W+1H dalam pembuatan berita. Peran penggunaan rumus 5W+1H sangat penting khususnya dalam hal memenuhi informasi tidak lain agar berita yang akan disampaikan kepada masyarakat dapat diterima dengan jelas, selain itu penggunaan 5W+1H agar tidak menghilangkan makna kebenaran yang terkandung dalam isi berita.

Dari ketiga berita diatas dapat disimpulkan bahwa pada setiap berita tersebut dapat dikatakan memenuhi informasi karena jumlah pengunjung *website* berita KPU DIY cukup antusias, seperti pada berita yang berjudul “KPU Menerima Audiensi DPW Partai UMMAT, pengunjung atau partisipan *website* 73 kali dikunjungi, kemudian diberita kedua yang berjudul “KPU DIY Menerima Kunjungan Dari Alumni Pendidikan Pemilih Pemula” pengunjung atau partisipan *website* 24 kali dikunjungi,

lalu berita ketiga yang berjudul “KPU DIY Terima Audiensi KPPI DIY pengunjung atau partisipan *website* 7 kali dikunjungi.

5.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ditemukan beberapa permasalahan yang belum terpecahkan, sehingga penulis mengajukan beberapa saran. Saran tersebut antara lain sebagai berikut:

5.2.1. Saran Akademis

Peneliti berharap agar penelitian ini dapat berguna bagi mahasiswa yang akan melakukan penelitian yang serupa atau melakukan penelitian lanjutan atas pembahasan yang sama. Peneliti berharap agar topik pembahasan yang telah dijabarkan oleh penulis akan dapat menimbulkan rasa keingintahuan untuk mengadakan penelitian lanjutan, dengan cara pengumpulan data observasi non partisipan dan dokumentasi yang mendapatkan hasil yang maksimal.

5.2.2. Saran Praktis

1. Disarankan kepada KPU DIY untuk meningkatkan kualitas berita pada *website* KPU DIY. Sehingga harapannya dengan meningkatkan kualitas berita pada *website* KPU DIY para masyarakat atau lebih sering membaca berita seputar KPU DIY.

2. Bagi instansi KPU DIY untuk lebih meningkatkan penerapan prinsip dasar jurnalistik 5W+1H agar mempermudah mencari inti pokok pada berita, mengembangkan berita, serta mempermudah dalam merumuskan berita lebih mendalam.

3. Bagi peneliti selanjutnya yang akan mengkaji atau melakukan penelitian tentang Penerapan Prinsip Dasar Jurnalistik, diharapkan agar lebih memperluas serta menggunakan beragam teori yang berkaitan dengan Penerapan Prinsip Dasar Jurnalistik agar melengkapi penelitian yang telah dilakukan sebelumnya.

